

XPOS

Kapolres Lebak berikan Penghargaan kepada Personil Berprestasi pada Upacara Hari Kesaktian Pancasila

Farid Padlani - LEBAK.XPOS.CO.ID

Oct 1, 2024 - 09:40



Lebak, PublikBanten id RangkasBitung - Polres Lebak Polda Banten melaksanakan Upacara Memperingati Hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober 2024

di lapangan Mapolres Lebak. Selasa (1/10/2024).

Sebagai Inspektur Upacara Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono, SIK dan Upacara tersebut diikuti oleh Wakapolres Lebak Kompol Nono Hartono, SH, MH, Para PJU Polres Lebak, Para Perwira, Bintara dan ASN.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono, SIK memberikan penghargaan kepada Personil Polres Lebak yang berprestasi dalam pengungkapan kasus temu mayat anak perempuan di Kecamatan Cihara, Kabupaten Lebak dan pembunuhan berencana.

Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono, SIK mengatakan, "Ya pagi ini kami Polres Lebak melaksanakan Upacara Memperingati Hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober 2024 di lapangan Mapolres Lebak," ujar Suyono.

"Upacara ini dilaksanakan sebagai penghormatan kepada seluruh pahlawan yang telah gugur dan berupaya untuk melindungi Pancasila sebagai tugasnya. Kemudian makna Hari Kesaktian Pancasila juga dapat menjadi pengingat bagi setiap orang bahwa Pancasila merupakan dasar negara dan ideologi bangsa Indonesia yang selalu dijaga sampai kapanpun," ungkapnya.

"Hari Kesaktian Pancasila merupakan simbol bahwa ideologi ini tetap kokoh meski dihadapkan pada berbagai ancaman dan tantangan, baik dari dalam maupun luar negeri, Pancasila sebagai pedoman hidup harus terus diterapkan dalam setiap aspek kehidupan berbangsa dan bernegara," terang Suyono.

"Dengan semangat persatuan, keadilan, dan kesejahteraan, seluruh elemen bangsa diharapkan bisa menjaga nilai-nilai luhur Pancasila dan mewujudkan cita-cita bangsa." tambahnya.

"Pada kesempatan tersebut kami juga memberikan Penghargaan kepada Personil Polres Lebak yang berprestasi dalam pelaksanaan tugas pengungkapan kasus temu mayat anak perempuan dan pembunuhan berencana," ucap Suyono.

"Pemberian penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi, kerja keras, dan profesionalisme personel Polres Lebak dalam menjalankan tugasnya, pemberian penghargaan ini diharapkan dapat memotivasi personel lain untuk terus berprestasi dan berkomitmen dalam melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, Ini juga menunjukkan komitmen Polres Lebak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menegakkan hukum dengan adil," tukasnya.

(Kaperwil Banten Red)